



あす  
明日への 5月  
出口を の き  
信じて 乗り切ろう



たいせつな たいせつな 大切な  
じぶん・かぞく・命

★  
キラ凛・京ヶ島

一年生（いちねんせい）のみなさんへ

しがつなかは、みなさんのはれのにゅう  
がくしきでした。おうちのかたもとてもよろ  
こんでくださったことと おもいます。  
ところが、つぎのひから がつこうは おやす  
みになってしましました。

みなさんも おどろいたことと おもいます。  
おともだちにあえず、きみしいおもいをして  
いるひともいるのではないかと おもいます。  
でもいまは、コロナウイルスにかかるない  
よう に きをつけて すごすことが なによりも  
たいせつです。せんせいたちも、みなさんの  
ことを こころから しんぱいして います。

おうちのかたのおはなしを よくきいて、  
おうちでのきまりをまもりましょう。みんなで  
じぶんのけんこうじぶんのいのちを まもつて  
いきましょう。

そして つぎに がつこうが はじまつたとき  
みんなで げんきに あつまりましよう。  
ごがつも おうちで がんばつて いる みなさん  
のことを こころから おうえんして います。

こうちようせんせいより